

Thouars, 4 mars 2022



Communiqué de presse

La piscine de Saint-Varent fait peau neuve

Equipement communautaire de proximité, la piscine de Saint-Varent fait l'objet d'un important programme de réhabilitation d'un montant de 1,8 millions d'euros HT.

Les travaux réalisés sont les suivants : réfection des carrelages, pose d'une résine au fond du bassin et changement des ouvertures. Un nouvel agencement des vestiaires permet une meilleure circulation pour les personnes à mobilité réduite et les groupes scolaires. Pour améliorer la qualité de vie au travail, les espaces réservés au personnel ont bénéficié d'un agrandissement.

La piscine est désormais équipée de cellules photovoltaïques (eau chaude), d'une pompe à chaleur et est connectée à la chaufferie au bois de Saint-Varent. Pour une consommation optimisée, la gestion des fluides est informatisée.

Afin d'offrir aux familles un espace de détente et de pique-nique, les extérieurs seront réaménagés et végétalisés. Un « splash pad » (espace de jeux aquatiques) sera notamment réalisé d'ici le mois de mai, ainsi qu'un porche abritant de la pluie et le soleil.

Depuis le 21 février, l'équipe est de retour avec un nouveau planning d'animations pour toutes les générations. Une nouvelle activité aquabike est proposée. La gestion des usagers est informatisée. A noter que les pass des Bassins du Thouet sont utilisables pour cet équipement.

Contact :

Service communication, Christine Dubard-Boisseau, 05 49 66 73 14/06 80 40 09 13